Beziehungskisten in und mit Bourges

Vom 8.10. bis zum 14.10.08 fuhr der Ak Global, der sich aus SchülerInnen des Maria-Theresia- und des Holbein-Gymnasiums zusammensetzt, für einige Tage nach Bourges, der Partnerstadt Augsburgs. Dort stellten sie ihre "Beziehungskisten" aus. Jeder Aktion des Arbeitskreises für Frieden, Umwelt und Entwicklung errichten die Schüler ein kleines Denkmal, das in einer kleinen Holzkiste transportiert werden kann. 18 solcher Minimonumente präsentierte der Ak beim "Festival International du Film Ecologique de Bourges". Begleitet wurden sie dabei von den Lehrern Udo Legner, Thomas Körner und Meike Bandow.

Auch wenn sich der Transport der Holzkisten mit dem Zug schwieriger erwies als erwartet, war der Stand auf der Messe ein voller Erfolg. Das kleine Quiz, bei dem die Besucher die französischen Übersetzungen der Beschreibungen den jeweiligen Kisten zuordnen mussten, fand bei kleinen und großen Besuchern großen Gefallen. Als Preise winkten fair gehandelte Schokoladentäfelchen und Gutscheine für eine Tasse Kaffee beim nächsten Besuch im Augsburger Weltladen.

Aufgenommen wurde die Augsburger Delegation von Familien der Schülern des dortigen Collèges Jean Renoir, mit dem das Maria-Theresia-Gymnasium



einen jährlichen Austausch veranstaltet. Die Jugendlichen gewannen einen Einblick in französische Lebensart und Kochkünste und verbesserten nebenbei ihr Französisch.

Wegen des großen Erfolges wird der ökologische Austausch im Frühjahr 2009 in Augsburg weitergeführt. Schüler des Collèges Jean Renoire werden dann die Ergebnisse ihrer Reise ins indische Kerala in Augsburg präsentieren.

Udo Legner, Maria-Theresia-Gymnasium Augsburg, Tel. 0173.8851373